



## CÉRÉMONIE CRÉATIVE – ATELIER RITUEL DE CÉRAMIQUE

### “ CÉRAMIQUE ET MÉDECINE DU CACAO ”

*Modeler un récipient pour le cacao destiné à contenir la graine sacrée et la boisson de cette douce médecine*



Lors de cette cérémonie, symboles, iconographie et cosmovision s’entremêlent dans les langages techniques de l’art de la céramique.

Cet espace permettra d’apprendre de manière significative sur le travail de la céramique.

Nous modelons un récipient pour le cacao, afin de contenir la graine sacrée de cette douce médecine.

Durant cette cérémonie, nous donnerons forme à l’argile, nous apprendrons des techniques de base du modelage et créerons un récipient en forme de cabosse de cacao.

Une douce expérience de création et de réflexion collective centrée sur la céramique et sur le monde magique et rituel qui enveloppe cet art millénaire.

Nous créerons un instrument cérémoniel qui accompagnera nos autels et moments rituels, et nous rappellera la valeur de nos mains mises au service de la création.

### *A qui s'adresse cet atelier ?*

Cet atelier s'adresse à toutes les personnes qui ressentent l'appel de leur cœur.

### *Comment se déroule cet atelier ?*

Lors de cette rencontre, il t'est proposé de vivre une expérience créative intime et profonde, dans laquelle tu es invité(e) à modeler avec ton âme et avec tes mains.

Nous jouons avec l'imagination, voyageons dans le temps et l'espace, et donnons forme au fruit sacré du cacao à travers l'argile.

Inspiré(e)s par les rituels et les processus créatifs des céramistes amazoniennes et andines, nous entrons en contact conscient et respectueux avec la Grande Mère Argile, créant ainsi une atmosphère sacrée pour le rituel créatif.



### Déroulé

Nous commençons par une méditation guidée, en connexion avec l'argile et la boisson sacrée du cacao. Yeux fermés, présence et silence, sons de la Terre.

Nous travaillons en cercle. La terre, la fumigation, le silence, la parole sont les médecines.

Dans cet espace, nous semons des intentions, nous nous reconnaissons un(e)s avec la terre. Nous apprenons à entrer en relation avec l'argile depuis un état méditatif et de profonde connexion. Nous établissons une relation intime avec la Terre-Mère à travers l'argile, ainsi qu'avec l'esprit de Mama Cacao.

Nous apprenons les techniques de construction et de décoration utilisées par les habitantes de l'Abya Yala<sup>1</sup>.

La technique est intimement liée à l'aspect spirituel. Nous entrons dans un monde chargé de mysticisme.

Nous clôturons la rencontre en créant un mandala avec nos œuvres. Nous méditons et exprimons notre gratitude pour l'expérience vécue.

### *De quoi auras-tu besoin ?*

- Un coussin et / ou couverture pour t'asseoir sur le sol (en extérieur)
- Eau.
- Des aliments sains à partager.
- Fleurs, graines, pierres pour l'autel communautaire.



Ce cercle-atelier est facilité par **Lila Vasquez**, céramiste péruvienne, et chercheuse.

Ce qu'elle partage à chaque rencontre est le fruit de 24 années de travail consacré à l'art de la céramique, de voyages et d'explorations auprès de différentes communautés de potiers, ainsi que d'un savoir qui lui a été transmis par ses ancêtres des Andes et de l'Amazonie péruvienne.

Lila est la fondatrice de Waka Museo Vivo, un espace éducatif dédié à la transmission et à la préservation de la pratique de la céramique.

Lila est assistée et traduite par **Anaëlle Rose** et **Elodie Concha Drevet**.

Psychologue, thérapeute, facilitatrice de cercles depuis 2018, Anaëlle accompagne au fil des Cycles de la Vie à travers une approche vivante de la psychologie en lien aux sagesses ancestrales reçues dans les terres du Chili, qu'elle facilite sur sa terre natale dans la Drôme aujourd'hui.



Thérapeute holistique, Elodie a reçu depuis 15 ans de nombreux enseignements auprès d'hommes et de femmes-médecine amérindiens, et a à cœur aujourd'hui d'amener ces connaissances ancestrales en Occident, afin de permettre aux hommes et aux femmes de reconnecter leur propre sagesse intérieure.

---

<sup>1</sup> Terme utilisé par certains peuples autochtones d'Amérique pour désigner le continent américain.

**Le lieu :** Espace interculturel Mapuche à Hauterives.

Il s'agit d'un lieu de rassemblement autour du bien vivre ensemble et du respect de la nature. Différents événements sont proposés au fil de l'année pour célébrer ensemble le cycle des saisons et recréer du lien en communauté. Cet espace cérémoniel accueille diverses activités en lien avec la cosmovision des peuples ancestraux, notamment Mapuche (dont est descendant Andrés, le mari d'Anaëlle) ainsi que des pratiques créatives et culturelles.



**Date :** Jeudi 11 juillet 2024 de 18h à 22h.

**Tarif :** Plusieurs tarifs sont proposés selon vos ressources, à vous de sentir avec votre cœur ce qui est juste pour vous. Tarif « normal » : 53 euros. Tarif solidaire : 44 euros. Tarif de soutien : 62 euros.

**Pour toute information ou inscription :** contacter Anaëlle (06.26.90.09.89) ou Elodie (06.10.44.50.52) ou [contact@terramerveilles.fr](mailto:contact@terramerveilles.fr)

**N'hésite pas à réserver ta place dès à présent, le nombre de places étant limité !**